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Zitat von emilou 

Erstmal weiß man, daß die Firma Bögl eine strategische Partnerschaft mit dem Club
bzgl. Vermarktung des Stadions anstrebt. Man weiß aber nicht, welche
Voraussetzungen gegeben sein müssen, daß das Wirklichkeit wird. Und leider weiß man
auch noch nicht, ob das dem Verein überhaupt mehr Geld bringen wird.
Auch weiß man nicht, ob die EM da wirklich ein Planungsziel ist. In bezug auf die EM-
Bewerbung scheint sich das mit den Plänen, die vor Wochen hier kundgetan wurden,
schon zu beißen. Denn da sollte ja die Sitzplatzkapazität auf 40000 reduziert werden,
die Logenzahl verdoppelt. Ich glaubnicht, daß das für ein EM-Stadiontaugt.

wieso nicht? In Polen und der Ukraine waren meines Wissens ein paar Stadien dabei welche um
die 40.000 hatten glaub eins hatte sogar nur knapp 40.000. Den oberen kommt es eh nur
darauf an die reichen alle unterzubringen und da sollten wir mit einem neuen Stadion ganz
vorne dabei sein. 2024 wären die meisten "neuen" Stadien schon 20 Jahre und älter
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